

On pouvait s'y attendre. Après le MIPIM, salon dédié aux acteurs de l'immobilier, c'est le fameux MIDEM (Marché international du disque et de l'édition musicale) qui doit se résoudre à annuler son édition 2020, initialement prévue du 2 au 5 juin.

*«Dans le contexte en évolution rapide et avec les différentes directives gouvernementales sur les voyages, les rassemblements publics et le confinement à domicile, associées aux préoccupations des entreprises pour leur personnel, la tenue du Midem en juin n'est tout simplement pas possible», a déclaré Alexandre Deniot, directeur du Midem.*

Pour palier à cette absence, les organisateurs sont en train de mettre en place une plateforme numérique baptisée Midem Digital Edition qui permettra d'organiser des keynotes, des conférences et des présentations en direct, des échanges et des speed-meetings en ligne entre participants.

La prochaine édition matériel du plus grand salon de l'industrie musicale aura lieu du 1er au 4 juin 2021, toujours à Cannes, bien entendu.

La question que tout le monde se pose concerne bien évidemment le Festival international du film. Les organisateurs souhaitent une édition en juin ou juillet si les conditions le permettent. Ils devraient prendre leur décision d'ici les prochaines semaines.

**Andy Calascione**

## Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité